

emtelco iluminó el cielo de Medellín

Por primera vez en la historia de emtelco se realizó **Quinquenios**, un evento para reconocer la **antigüedad de los colaboradores** que, durante **cinco, diez y más años** han generado las mejores experiencias de relacionamiento en todo el territorio nacional.

Como acto simbólico, para conmemorar la trayectoria de sus **Quinquenios**, emtelco iluminó el cielo de Medellín desde su sede Olaya, para agradecer los años de lealtad y sentido de pertenencia de sus colaboradores hacia la que es considerada la casa de las mejores experiencias.



emtelco, compañía con más de 17 años de experiencia ofreciendo soluciones de **Contact Center y BPO**, celebró el pasado ocho de octubre sus primeros Quinquenios, un evento virtual en el que reconoció la trayectoria de colaboradores que cada mañana se han levantado con la convicción de estar en el lugar indicado y quienes han abrazado a esta empresa con el paso del tiempo, **durante cinco, diez y más años**.

La pandemia no fue inconveniente para demostrar el sentimiento de agradecimiento hacia los más de 400 colaboradores que se conectaron a esta gran experiencia virtual, en donde un buen vino y el humor de Luz Amparo Álvarez, permitieron que la distancia desapareciera para vivir un momento de reconocimiento por tantos años de entrega hacia esta compañía que es un referente de **generación de empleo** para sectores vulnerables de la población.

Medellín fue testigo de esta celebración, ya que emtelco culminó este evento de una manera sin precedentes, al iluminar el cielo de la capital de la montaña como acto simbólico de entera gratitud; donde su Gerente General, Maritza Garzón Vargas, expresó...



"Me emociona liderar una compañía que permite que su gente siembre y cultive sus sueños, emtelco ha sido el hogar para muchos de nosotros, ha sido la posibilidad para cumplir lo que nos proponemos. En sus sedes hemos visto florecer nuestros proyectos y hemos conectado con personas que se han vuelto parte de nuestra vida, hemos vivido momentos llenos de amor y otros cargados de melancolía, así como lo viven las grandes familias y Quinquenios emtelco es precisamente esa muestra de gratitud hacia los integrantes que han caminado, durante estos años, junto a nosotros".